

今年度は、体育館改修工事の関係で、例年秋に行っている運動会を五月二十六日（土）に行いました。一年生は、入学して間もない中での大きな行事であり、練習は大変だったのではないかと思います。短い期間でしたが、どの学年もよく練習を頑張り本番を迎えるました。

当日は、五月晴れで、絶好の運動会日和となりました。学校長あいさつでは、子どもたちに、運動会のめあてを二つ伝えました。

①チームで協力し、助け合い、全力で競技しよう。

②五・六年生は、係の仕事など、リーダーとして頑張ろう。



まわって！まわって！（3年生）

演技は、どの種目も子どもたちの真剣さが伝わってくる内容でした。リレーでは、抜きつ抜かれつの場面があり、手に汗を握りました。二・三人で行う競技は、お互いの息がぴったり合つたり、ミスをしても助け合つたり、見ている人の心が温かくなるものばかりでした。また、表現演技では、全員の気持ちがぴったりと合い、見事に揃っていました。楽しそうに踊る子どもたちを見て、今日の天気と同じように晴れやかな気持ちになりました。最後の種目である、六年生の「ラスト・ラン」のアンカーがゴールするまで、全力で演技した子どもたちに大きな拍手です。また、五・六年生の子どもたちも、係の仕事など、きびきびと動き、素晴らしい演技をしました。当日は、お忙しい中、たくさんの方々に来賓の皆様、保護者や地域の方々に参観いただき、本当にありがとうございました。

今年度は、体育館改修工事の関係で、例年秋に行っている運動会を五月二十六日（土）に行いました。一年生は、入学して間もない中での大きな行事であり、練習は大変だったのではないかと思います。短い期間でしたが、どの学年もよく練習を頑張り本番を迎えるました。

当日は、五月晴れで、絶好の運動会日和となりました。学校長あいさつでは、子どもたちに、運動会のめあてを二つ伝えました。

①チームで協力し、助け合い、全力で競技しよう。

②五・六年生は、係の仕事など、リーダーとして頑張ろう。

津山市立
河辺小学校

学校教育目標

「自ら学び 生き生きと表現する 心豊かな子どもを育てる」

芸術鑑賞会

五月三十日（水）に芸術鑑賞会を行いました。演目は、劇団風の子九州による「このゆびと一まれ！」です。体育館は、演劇の舞台や照明がセットされ、子どもたちは、ワクワクしながら入場しました。

劇が始まると、皆たちまち物語の世界に入り込み、笑つたり、歓声をあげたりなど、瞳をきらきらさせながら鑑賞していました。劇が終わると、子どもたちは、「楽しかった。」とか、「おもしろかった。」など、日々に感想を言い合っていました。



演劇鑑賞会の様子

7月の主な行事予定

- 上旬？（未定）地区懇談会
- 4日（水）ぶっくまる
- 5日（木）1年学級PTA
- 13日（金）給食最終日 短縮5校時
- 17日（火）短縮3校時
- 18日（水）大掃除 短縮3校時
- 19日（木）終業式 短縮3校時 個人懇談
- 20日（金）・24日（火）個人懇談
- 25日（火）津山市水泳記録会（予備7/26）

翔星さん（3年） 日本王座獲得！！

5月27日（日）に大阪府高石市で行われた、キックボクシングのNEXT☆LEVEL ジュニア日本統一王座決定戦で、本校3年生の北本翔星（リングネーム高山翔星）さんが、3対0の判定で圧勝し、見事、日本チャンピオンに輝きました。おめでとうございます。

翔星さんは、3月25日に中四国ジュニアチャンピオンとなり、中四国地区の代表として、本大会に臨んでいました。これで、スマッシャーズ中国地区王者と合わせて、3つ目のチャンピオンベルトを獲得しました。

今後は、8月5日に東京で行われる、WBC ムエタイジュニアリーグに参戦する予定です。得意のミドルキックでは非優勝してほしいです。



北本翔星さん

6月行事予定

- 1日（金）全校朝の会
- 4日（月）プール開き 放課後学習開始
- 5日（火）避難訓練 代表委員会
- 6日（水）田植え（2・5年）
- 耳鼻科検診（1・3・6年）
- 6年学級PTA
- PTA三役・部長会 18:00～
- PTA常任委員会 19:00～



- 8日（金）2年学級PTA
- 12日（火）委員会
- 13日（水）短縮4校時 ぶっくまる
- 14日（木）3年学級PTA
- 15日（金）児童集会
- 16日（土）資源回収（予備30日）
- 19日（火）クラブ
- 22日（金）参観日 救急法講習会
- 学校評議員会 5年学級PTA
- 29日（金）津山東中B特支学級交流会

いよいよ、6月から体育館の大規模改修が始まります。

津山市教育委員会によると、実際の工事開始は、6月中旬以降になりそうとのことです。学校は、6月22日（金）の参観日・心肺蘇生法講習会まで待ってほしいと要望しています。工事が始まると、正門からの出入りはできなくなります。そのため、青空通学班は、南門から出入りするようになります。また、水泳学習でプールへの行き来は、運動場を通っていくことになります。ご不便をかけることがあると思いますが、よろしくお願ひいたします。